





Traducción de la jutba del viernes 29 de Safar de 1426 h. acorde al viernes 8 de Abril de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

# CÓMO CUIDAR EL CORAZÓN

# Cuarta parte: Aferrarse a al paciencia y alejarse de las tentaciones

Alabado sea Allah, Quien dice: "Fue arraigado en el corazón de los hombres la inclinación por los placeres: las mujeres, los hijos, la acumulación de riquezas en oro y plata, los caballos de raza, los rebaños y los campos de cultivo. Ese es el goce de la vida mundanal, pero Allah les tiene reservado algo más bello" (3:14). Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero (sws) quien dijo: "Quien sepa tener paciencia, Allah se la incrementará. A nadie le es concedido nada mejor y amplio que la paciencia", que la paz y las bendiciones de Allah sean con él, con su familia y compañeros.

Temed a Allah (swt) y obtendréis el éxito, recordad los favores incontables con los que Allah (swt) os agracia: la vida, la fe, la seguridad, el sustento, los bienes, los hijos. Allah dice: "Si quisieseis contar las gracias de Allah, no podríais hacerlo".

La forma para que dichas gracias nos sigan llegando es ser agradecido con Allah (swt), Él dice: "Vuestro Señor ha decretado que si sois agradecidos de Sus favores Él los incrementará, pero si sois desagradecidos sabed que Su castigo es severo".

El verdadero agradecimiento se manifiesta cuando las palabras y acciones están acordes a lo que Allah y Su Mensajero r ordenaron hacer.

¡Hermano! Sé agradecido y obedece a Allah (swt). Sé paciente, pues ello afirma la fe en el corazón.

La paciencia, significa idiomáticamente saberse controlar, en la legislación islámica es de tres tipos: a) La paciencia para obedecer a Allah, b) para no desobedecerle, y c) para sobrellevar las adversidades. Esto quiere decir que hay una relación entre el significado idiomático y los preceptos del Islam. El musulmán verdadero se autocontrola y obedece al Creador, se abstiene de caer en lo que Él ha prohibido y acepta el designio divino.

1 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





Cuando la paciencia del musulmán se debilita se torna ocioso y comienza a desobedecer a Allah (swt), sólo reza a veces y se controla de cometer algunas faltas, pero cae en otras por su falta de paciencia y perseverancia.

Al no tener paciencia al designio divino comienza a no aceptarlo o a lamentarse por su mala suerte. Cuando pierde algo de sus bienes, o pierde su esposa o hijos, se olvida de todos los bienes con los que Allah (swt) lo agracia. Él dice: "Y por cierto que os probaré con algo de temor, hambre, pérdida de bienes, vidas y frutos, pero albricia a los pacientes [que recibirán una hermosa recompensa]. Aquellos que cuando les alcanza una desgracia dicen: "Ciertamente somos de Allah y ante Él compareceremos. Éstos son quienes su Señor agraciará con el perdón y la misericordia, y son quienes siguen la guía" (2:155-156-157).

Quienes tienen paciencia son los más firmes en la fe y los más rectos. Éste era el arraigo de la fe en el corazón de los creyentes sinceros como los Mensajeros, dice en el Sagrado Corán: "Ciertamente nosotros nos encomendamos a Allah, pues Él nos ha guiado por Su sendero [recto], y seremos pacientes ante vuestras hostilidades; y es a Allah que deben encomendarse quienes en Él confían" (14:12).

Allah (swt) menciona a la paciencia en noventa y nueve oportunidades en el Corán debido a la gran importancia que tiene en la vida del musulmán. Allah (swt) dice: "Socorreos con la paciencia y la oración" (2:153). Y dice también: "¡Oh, creyentes! Tened paciencia, sed perseverantes, proteged vuestro territorio de los enemigos y temed a Allah para que tengáis éxito" (3:200).

El Mensajero de Allah (sws) dijo: "La paciencia es luz", y con ella el siervo creyente ilumina su mirada, su mente, le inspira determinación y fortaleza por lo que puede sobrellevar los reveses de la vida. La paciencia es el camino al Paraíso, Allah (sws) dice en un Hadiz Qudsi: "Al siervo creyente que le decrete atravesar un momento tan difícil como la pérdida de sus seres más queridos y tiene paciencia lo agraciaré con el Paraíso". El Mensajero de Allah (sws) dijo: " Allah le borra las faltas al musulmán a través de todo lo que le ocurre, por ejemplo enfermedades, contratiempos, tristeza, preocupaciones, incluso hasta clavarse una espina".

La paciencia es el arma más fuerte del siervo con la que se protege del desvío. Con la paciencia, el Profeta (sws) pudo transmitir el Mensaje: "Por cierto que [también] fueron desmentidos otros Mensajeros anteriores a ti, y soportaron con paciencia que les desmintieran y hostigaran hasta llegarles Nuestro auxilio" (6:34).

El musulmán debe mantenerse firme y paciente en países donde su fe no es compartida, donde uno es como un extraño entre la gente; debe ser firme y perseverante para transmitir el Islam, saber dar siempre un buen consejo y tener la esperanza de ser recompensado por Allah (swt) por su paciencia a las pruebas que deba atravesar. El musulmán debe mantenerse firme frente a las tentaciones, a través de la paciencia podrá ver claramente cuál es la verdad. Con la paciencia se distingue el creyente sincero del que no lo es.

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





¡Hermano! Ten paciencia y Allah (swt) arraigará la fe en tu corazón, respeta los límites establecidos por Él, quedarás bajo la protección divina y alcanzarás la felicidad en este mundo y el Otro: "Por cierto que los creyentes recibirán una recompensa sin límite alguno".

Que Allah (swt) nos bendiga a través del Sagrado Corán y de las enseñanzas su Mensajero (sws).

Segunda Jutbah:

Alabado sea Allah por Sus infinitas gracias. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía.

Parte del designio divino es que el siervo deba atravesar pruebas y desgracias a lo largo de su vida, de esta manera queda en evidencia quiénes son los creyentes firmes en la fe, que cumplen con sus deberes, de esta forma salen de las pruebas con más fortaleza de fe y más arraigo en la religión. Allah (swt) dice: "Alif. Lam. Mim. ¿Acaso piensan los hombres que se les dejará decir "¡Creemos!" sin ser puestos a prueba? Por cierto que probamos a quienes les precedieron, y Allah bien sabe quiénes son los sinceros y quiénes los mentirosos" (29:1-2-3). El Profeta (sws) dijo: "Los corazones son de dos tipos: Cuando son expuestos a las pruebas y tentaciones algunos (los débiles en la fe) caen en ellas y se les pone un punto negro; pero otros corazones (el de los verdaderos creyentes) rechazan las tentaciones y salen airosos por los que se les pone un punto blanco".

Quiere decir que hay corazones blancos, luminosos y puros que no los perjudican las tentaciones; en cambio otros, oscurecidos por la debilidad y las faltas no reconocen lo que está bien y lo que está mal.

Estas son las situaciones de los corazones frente a las pruebas, y son dos los motivos por los cuales no pueden salir airosos:

Primero: Debido a que se apartan de la verdad.

Segundo: Que dejen de tener paciencia.

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





En cuanto a apartarse de la verdad se debe a su ignorancia de la religión. Aquel que no sabe cómo rezar ni a quién adora, su prueba es adorar en forma ignorante a Allah y desconocer cuáles son las obras que el Islam ordena realizar, por lo que se comporta impacientemente, de esa forma apresurada se cansa, abandona la perseverancia, se olvida de la recompensa por ser paciente y las pasiones lo vencen fácilmente haciéndolo caer en pecados.

Para estar prevenidos de las tentaciones debemos apartarnos de sus caminos y de todo lo que conduzca al pecado. El Profeta (sws) dijo: "El Islam comenzó como algo extraño y retornará como algo extraño. Bienaventurados serán lo extraños"; le preguntaron: ¿Quiénes son ellos, Mensajero de Allah? Les respondió: "Los que se comportan rectamente mientras los demás caen en la corrupción".

La forma de mantenerse a salvo de la corrupción que hay a nuestro alrededor es difundir el Islam, con conocimiento y buen consejo. Si no puedes hacerlo, entonces apártate de la gente que te conduzca a las faltas.

Otra forma de tentación y que puede llevar al siervo a abandonar sus deberes son la familia, es decir, su esposa e hijos, pues puede que ellos le demanden muchos requerimientos mundanales o descarriados. Allah (swt) dice: "¡Creyentes! Que vuestros bienes e hijos no os aparten del recuerdo de Allah. A quienes esto le suceda se contarán entre los perdedores".

La forma de cuidarse de este peligro es hablar con la familia acerca del Islam, exhortarlos a amar la fe, a rezar, a leer el Sagrado Corán, alejarlos de todo lo que sea ilícito y facilitarles las cosas en todo lo que sea lícito. De esta manera estarán a salvo de las tentaciones y de la ira de Allah (swt).

Otra de las tentaciones peligrosas son los bienes, y el apego a las cosas materiales. La falta de fe conduce a un alejamiento de la religión y a descuidar los derechos de los pobres, de los parientes, incluso dicha tentación puede conducir a una persona débil a la incredulidad misma.

¡Hermanos! La paciencia para obedecer a Allah (swt), abstenerse de cometer pecados y para aceptar el designio divino protege tu corazón del descarrío y la perdición. Tened paciencia y procurad la hermosa recompensa que Allah (swt) tiene reservada a los pacientes.

Que Allah (swt) bendiga y les dé paz a nuestro profeta y Mensajero Muhammad, a su familia y compañeros. Que se complazca de los Califas bien guiados: Abu Bakr, 'Umar, 'Uzmán y 'Ali (as) y de todos aquellos que sigan la guía hasta el Día del Juicio.

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>